

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio entregará el día 25 los Premios Carbajosa Empresarial

Ferreres Foto Studio, Idebio SL, Musa Inox SL, Fundición y Forja Pacheco y Guitarras Marce son los galardonados en las diferentes categorías

REDACCIÓN / WORD
CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha dado a conocer a los galardonados en la octava edición de los Premios Carbajosa Empresarial, que son: Ferreres Foto Studio, en la categoría de Emprendedores; Ide-

bio SL, en la categoría de Innovación y Desarrollo; Musa Inox SL, en Proyección Exterior; Fundición y Forja Pacheco, como Imagen de Empresa; y Guitarras Marce SL, en Trayectoria Empresarial.

El jurado de los premios ha estado integrado por los 13 concejales de la Corporación así como por tres representantes de cada una de las dos asociaciones de empresarios del municipio (Montalvo I y Montalvo III). Los Premios Carbajosa Empresarial es una iniciativa del Ayuntamiento que tiene como objetivo reconocer la labor de las empresas así como poner en valor el tejido industrial del municipio, que cuenta con

algunos de los polígonos industriales más importantes de la provincia de Salamanca.

La entrega de los galardones de la octava edición de los Premios Carbajosa Empresarial se celebrará el día 25 de abril, a las 20:00 horas, en el colegio Isabel Reina de Castilla, situado en el Camino de Los Arapiles. En este acto participarán, además de los representantes municipales y los empresarios del municipio, otras autoridades de la provincia de Salamanca.

Respecto a las empresas galardonadas hay que señalar que Ferreres Foto Studio ha sido galardonada con el Premio a Emprendedores que se

concede en reconocimiento a las iniciativas empresariales que promuevan tanto el autoempleo como la creación de nuevos puestos de trabajo, contribuyendo así al desarrollo y a la riqueza del municipio.

Idebio (Investigación y desarrollo biológico) es una empresa de base tecnológica nacida en 1999 con sede central en Carbajosa de la Sagrada. Su objetivo durante estos 20 años de trayectoria ha sido la difusión de la lucha biológica en agricultura y jardinería como alternativa a los métodos de control de plagas basados en la química, favoreciendo la mejora del medio ambiente y de la salud. De ahí que reciba el premio a la innovación y desarrollo.

La familia Musa, fundadora de la empresa Musa-Inox SL, se ha dedicado durante cuatro generaciones a la transformación del metal para su utilización diaria. Con una experiencia adquirida en diferentes países europeos, referentes tecnológicos y de competitividad en el sector,

decidió a finales de los años 80 iniciar la fabricación de soportes jamoneros. Como único fabricante del sector que es capaz de fabricar todo el soporte jamonero comenzó con su expansión internacional. Los productos de Musa Inox SL se comercializan en numerosos países europeos, además de Rusia, Estados Unidos, Canadá, Japón, Hong Kong, China, Singapur, Dubai, México, Costa Rica, Guayana Francesa, Ecuador, Brasil y Chile.

Fundición y Forja Pacheco SL es una empresa dedicada a la fabricación y comercialización de artículos para la cerrajería y la carpintería metálica. Y Guitarras Marce SL es la ganadora a la Trayectoria Empresarial. Ubicada en el polígono industrial El Montalvo I fue fundada en 1980 por Marcelino Angulo y en la actualidad es regentada por sus sucesores. Se trata de una empresa familiar que durante cuatro décadas se ha dedicado a la fabricación de guitarras clásicas españolas.

SANTA MARTA DE TORMES

La sala de lectura del Centro de Actividades se abrirá en mayo

REDACCIÓN / WORD
SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ya ha habilitado la sala de estudio en el Centro de Actividades para que a partir del mes de mayo los alumnos de Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional y Universidad que lo necesiten puedan disponer de un espacio al que acudir de forma ininterrumpida en los periodos de examen.

El concejal de Educación, Francisco Miguel García, apunta que con esta iniciativa «el Ayuntamiento pretende consolidar este servicio, ampliándolo a un mayor número de meses, dentro de la responsabilidad por dotar de servicios a los estudiantes del municipio». En este sentido

señala que «es un servicio ofertado para los momentos de más intensidad de trabajo, que se corresponden con los exámenes finales y las incidencias de la EBAU en sus dos convocatorias de junio y septiembre, en los que, como novedad tendremos este año la sala abierta».

El horario pasará a ser en periodo de exámenes, del 13 de mayo al 5 de julio y del 26 de agosto al 13 de septiembre, de lunes a domingo de 9:00 a 15:00 horas y de 17:00 a 23:00 horas y del 6 de julio al 19 de julio y del 5 al 23 de agosto de lunes a viernes de 9:00 a 16:00 horas. El servicio permanecerá cerrado exclusivamente entre el 22 de julio y el 2 de agosto, coincidiendo con las fiestas de la localidad.



Izquierda Unida de Santa Marta, junto a la mesa instalada ayer. :: word

IU RECOGE LAS IDEAS Y LAS INICIATIVAS DE LOS VECINOS

Izquierda Unida instaló ayer una mesa en Santa Marta para recoger ideas e iniciativas de los vecinos para la elaboración del programa para las elecciones municipales de mayo. El empleo fue uno de los asuntos sobre los que se pronunciaron los vecinos, insistiendo en la necesidad de una bolsa de trabajo municipal equitativa y rotatoria. Transporte público, vivienda, medio ambiente, participación ciudadana... fueron otras cuestiones.

DINERO CON HISTORIA

Descubre con El Norte de Castilla el valor de nuestro pasado en una apasionante colección de monedas históricas

El Norte de Castilla
cerca de ti

<p>24ª entrega Martes 9 de abril</p> <p>Isabel II. 80 reales. 1836, Madrid Bañada en oro</p>	<p>25ª entrega Jueves 11 de abril</p> <p>Felipe III. Ducatón. 1608, Milán Bañada en plata</p>
<p style="font-size: x-small;">Anverso Reverso</p>	<p style="font-size: x-small;">Anverso Reverso</p>
<div style="border: 2px solid white; border-radius: 50%; width: 60px; height: 60px; display: flex; align-items: center; justify-content: center; margin: 0 auto;"> <div style="text-align: center; color: white; font-weight: bold; font-size: 2em;">2€</div> </div> <p style="font-size: x-small; margin: 0;">por solo cada una +cupón</p>	
Monedas acuñadas por la Real Casa de la Moneda y Fábrica Nacional de Moneda y Timbre	